



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. CRISTINA ALICIA ESTEBAN CALONJE, DÑA. PATRICIA RUEDA PERELLÓ, DÑA. PATRICIA DE LAS HERAS FERNÁNDEZ, D. JOSÉ MARÍA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, D. RUBÉN DARÍO VEGA ARIAS y D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Uno de los problemas que más afecta al desarrollo económico y social de ciertas provincias y por extensión de nuestro país, es el fenómeno de lo que se viene denominando como la "España vaciada". Esta situación de despoblación se da principalmente en la España rural en la que los ciudadanos de dichas provincias, especialmente jóvenes, abandonan dichas zonas ante la falta de oportunidades laborales, económicas, sociales y de otros tipos.

Desde hace años, desde las distintas administraciones se ha descuidado y olvidado a determinadas provincias en diferentes aspectos. Uno de los principales factores por los que determinados territorios quedan aislados es por

C.DIP 53820 14/09/2020 13:29



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

sus malas conexiones en relación con los medios de transporte. De esta forma, estas regiones quedan mal conectadas y aisladas del entorno y de las ciudades y regiones con mayor población.

Este es el caso de Soria, que según los datos del Padrón municipal de 2019 publicados en el INE, tenía una población de 88.636 personas. Hay municipios que padecen una densidad de población exigua, como los casos de los municipios de Quiñonería o Valdeprado.

En relación con las conexiones ferroviarias, si un viajero, por ejemplo, quiere ir de Madrid a Soria debe invertir aproximadamente 3 horas en el recorrido y coger un tren Regional Exprés con origen en la estación de Madrid-Chamartín y destino en la estación de Soria. En abril se publicaba en el BOE el anuncio de formalización de contrato para la redacción del proyecto de mejora de la línea ferroviaria Soria-Torralba entre los kilómetros 13 y 58,8. En julio se publicó en el BOE que Adif había iniciado las expropiaciones para realizar las renovaciones de vía en la línea ferroviaria Soria- Torralba.

En relación con los datos mencionados, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS

1. ¿Va el Gobierno a mejorar las conexiones ferroviarias de la provincia de Soria a fin de impulsar el transporte de viajeros y mercancías e intentar disminuir de esta forma el fenómeno de la “despoblación”?
2. ¿Qué otros planes alternativos maneja el Gobierno a este respecto?



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Palacio del Congreso de los Diputados, a 10 de septiembre de 2020.

Dña. Patricia Rueda Perelló

Diputada GPVOX

D. José María Figaredo Álvarez-Sala

Diputado GPVOX

Dña. Patricia de las Heras Fernández
Diputada GPVOX

D. Tomás Fernández Ríos
Diputado GPVOX

Dña. Cristina Alicia Esteban Valonje
Diputada GPVOX

D. Rubén Darío Vega Arias
Diputado GPVOX

Dña. Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta GPVOX

C.DIP 53820 14/09/2020 13:29